



## Damals

AM 21. NOVEMBER 1964, HEUTE VOR 55 JAHREN, wurde Stadt-  
obersekretär **Karl Popp** als Nach-  
folger von **Josef Zahner** zum  
Kommandanten der Freiwilligen  
Feuerwehr Passau ernannt.

\*\*\*\*

AM 21. NOVEMBER 1989, HEUTE  
VOR 30 JAHREN, stand ein Nach-  
ruf über **Konrad Vordermeier** in  
der Passauer Neuen Presse. Der  
bekannte Weihnachtskrippen-  
Hersteller von der Ries war am  
15. November im Alter von 58  
Jahren verstorben. 20 Jahre  
zuvor hatte der gelernte Elektriker  
damit begonnen, Krippen hobby-

mäßig zu bauen. Die letzten  
sechs Lebensjahre hatte er sich  
ausschließlich diesem Handwerk  
gewidmet. Weit über 1000 äußers-  
te einfallsreiche Krippen waren  
in seiner Werkstatt entstanden.  
Der Verstorbene hatte in jeder  
einzelnen von ihnen seine  
Religiosität zum Ausdruck ge-  
bracht. In Kirchen, öffentlichen  
Stellen und von Privatleuten wer-  
den die Krippen Vordermeiers  
weit über Bayern hinaus ge-  
schätzt. Eine große Krippe, sein  
letztes Werk, war 1989 zum Ge-  
denken in der Nibelungenhalle  
ausgestellt.